

[Compartimos carta]

«*Yo vengo de todas partes, y hacia todas partes voy: Arte soy entre las artes, en los montes, monte soy».*

Con estos versos de José Martí te invitamos a sumarte a la campaña de solidaridad por Cuba. Pon tu grano de amor por Cuba es mucho más que una campaña solidaria, es un deber ético y moral que nos compromete con los pueblos libres del mundo. Desde siempre hemos demostrado nuestra solidaridad con los principios que inspiraron la lucha revolucionaria del hermano pueblo cubano, hoy es el momento de expresar esta ayuda través de hechos concretos, sumándonos a esta iniciativa impulsada por ELAM y respaldada por la Fundación Gladys Marín.

Compañeras y compañeros, hacemos un llamado a formar parte de esta cruzada, desde todos los rincones de nuestro país. Esta campaña representa la dignidad, el coraje y la gallardía de todas y todos quienes forman parte de la historia de Cuba y sus inclaudicables luchas por más y mejor democracia, por más y mejor libertad, por más y mejor humanidad.

En estos tiempos donde la barbarie se ha apoderado en distintos escenarios de la humanidad, Cuba nos enseña y nos educa en el amor y la solidaridad con los pueblos del mundo, mediante miles de acciones donde han exteriorizado su apoyo incondicional, más allá de sus fronteras. Porque Cuba se ha quedado y permanece en la historia también de otros pueblos que luchan por construir su propia historia, trascender más allá de los designios del imperialismo que los aplasta y asfixia con un bloqueo de más de sesenta años. Sin embargo, Cuba resiste porque la diafanidad de su belleza puede más que la vil amenaza de la política del menoscabo, la indiferencia y la muerte. Porque donde habita la oscuridad, Cuba se levanta y trasciende a través de su estrella luminosa, que se llama dignidad.

Hoy queremos reafirmar nuestro compromiso con Cuba y decir, una vez más que no está sola, somos muchas y muchos quienes nos levantaremos una y mil veces en su defensa. Porque estar con Cuba es estar al lado de la libertad, cuidándola, protegiéndola, como una semilla que volverá a florecer en la palabra sincera y honesta de todos los que luchan por construir su propia historia.



266,624 total views